



NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

POR ALBERTO AGUILAR
aguilaralberto@prodigy.net.mx

b
r

*Rechazan calificadoras pronta mejora de evaluación país y
esperarán resultados de reforma energética;

LUEGO DE QUE esta semana quedara lista la reforma energética, sin duda la más importante del sexenio y de los últimos años, varios analistas han conjeturado una nueva mejora de la calificación país. Le adelanto que por el momento no hay tal, máxime los últimos ajustes que ya realizaron en tal sentido Fitch que comanda **Eugenio López Garza** en mayo del año pasado, luego S&P de **Victor Manuel Herrera** en diciembre del 2013 y más tarde en febrero de este 2014 Moody's de **Alberto Jones**. En los dos primeros casos la calificación del país se llevó a BBB+ y en el último incluso escaló a A3. Consultas realizadas nos permiten corroborarle que dichas empresas primero observarán la capacidad de ejecución de los ajustes, así como el impacto ya concreto en los indicadores económicos, máxime que el desempeño de la actividad productiva de los últimos años ha sido conservador. El tema fiscal, pese a que avanzó, tampoco ofrece la mejor carta de presentación. Así que en definitiva habrá que esperar antes de echar las campanas al vuelo.